

Première pelletée de terre du complexe médical à Prévost

# Une équipe de jeunes médecins voient leur projet se concrétiser

Michel Fortier  
redaction@journaldescitoyens.ca

**L'ouverture de la clinique médicale est prévue pour le printemps 2024. Ce nouvel édifice de trois étages proposera près de 25 000 pieds carrés de locaux modernes dédiés au domaine médical. Un investissement de près de 8 millions de dollars dans la région!**

Il accueillera le GMF Clinique médicale Mères et Monde. Ce projet est né de la rencontre de jeunes médecins de famille qui œuvrent déjà, depuis quelques années, dans les Laurentides et qui ont le désir d'offrir des soins de qualité à la population des Basses-Laurentides. «La clinique médicale Mères & Monde a pour mission d'optimiser le temps des médecins au bénéfice de l'accès aux soins de santé pour les familles. Ils accompagneront les patients, tout au long de leur vie, et ce, dès le tout début avec leurs services en obstétrique et pédiatrie, en médecine générale et même en soins palliatifs et soins à domicile», lit-on sur leur site Internet.

Le complexe hébergera également une pharmacie, des services de physiothérapie, une clinique multidisciplinaire en services psychosociaux ainsi que d'autres partenaires à venir.

## Un service d'urgence!

On trouvera aussi dans cette clinique un GMF-A, un service qui répond aux besoins semi-urgents ou urgents simples en offrant un accès rapide aux services médicaux de première ligne. Cette offre de service est complémentaire à celle des GMF et permet d'éviter à tous les usagers qui ont une condition de santé non prioritaire de se présenter à l'urgence d'un hôpital.

Le Dr Simon-Pierre Landry, urgentologue, a expliqué ce qu'est un GMF-A. «C'est une urgence hors hôpital. Et ce sera la première dans les Laurentides! Les gens qui ont ou pas un médecin de famille et qui ont besoin d'être vus rapidement pourront bénéficier de ce service. On parle de petites urgences avec un rendez-vous planifié le matin même.» La première année, il y aura une possibilité de sept quarts de travail par semaine et au fil des années, on augmentera les quarts de travail pour permettre de voir jusqu'à 50 à 100 patients par jour.

## Des médecins pour les Prévostois?

Cette clinique ne pourra pas donner la priorité aux citoyens de Prévost qui sont sans médecin de



La Dr<sup>e</sup> Geneviève Lavoie est venue parler des démarches accomplies par son groupe du centre médical Mères et Monde afin de concrétiser leur projet de posséder leur clinique. Mathieu Huot et Rachel Des Lauriers de HUOTCO Immobilier, une entreprise familiale qui se spécialise dans la promotion et le développement de complexes médicaux, d'immeubles commerciaux et de centres de santé étaient fiers de la présenter et de mentionner l'immense travail réalisé par le groupe de médecine familiale Mères et Monde



Dr Simon Landry, urgentologue

famille. Il faut savoir que ceux-ci doivent tout de même s'enregistrer sur la liste d'attente du Guichet d'accès à un médecin de famille (GAMF). Malgré tout, le maire Paul Germain a bon espoir que bon nombre des Prévostois qui sont sur la liste d'attente seront desservis.



Paul Germain, le maire de Prévost a tenu à remercier les médecins présents en s'adressant ainsi à eux: « Ces médecins qui nous font le privilège de venir s'établir avec cette clinique à Prévost, ...ils ont décidé de se donner un lieu pour pratiquer comme ils veulent pratiquer... et les bénéficiaires, ce sont leurs patients, les citoyens de Prévost et de la région »

ÉQUIPE ST-AMOUR

450 335-2611 · EQUIPESTAMOUR.COM · 2730, BOUL. CURÉ-LABELLE, PRÉVOST